

## 25 Jahre Eylering

NORDHORN Unter dem Motto "Wir lassen Sie nicht im Regen stehen" wagte Dachdeckermeister Peter Eylering vor 25 Jahren mit einem Fachgeschäft für Dächer, Fassaden und Abdichtungen den Weg in die Selbstständigkeit. Das war eine gute Entscheidung, wie die weitere Entwicklung des Unternehmens zeigte. Nach kleinen Anfängen "In der Bakelder Mark" mit zwei Mitarbeitern und der Unterstützung durch seine Frau Sigrid schuf Peter Eylering einen stetig wachsenden Betrieb, der schon bald einen Umzug in größere Räumlichkeiten erforderte. 2002 erfolgte der Umzug an den Standort Otto-Hahn-Straße 41 im Gewerbegebiet Nordhorn-Süd. Heute wird der Betrieb von Sigrid Eylering geführt.

Peter Eylering Dachdeckerbetrieb Otto-Hahn-Straße 41 48529 Nordhorn Telefon: 05921 7120080 Internet: www.dachdeckereylering.de.